

**COMMUNIQUÉ SPÉCIAL — 29 mars 2021
INFORMATIONS**

Aux pasteurs, aux équipes pastorales paroissiales et aux congrégations religieuses

Frères et sœurs, voici un communiqué concernant les féminicides:

Le Réseau des répondantes diocésaines à la condition des femmes et le Conseil Église et Société de l'AÉCQ publient ces jours-ci un communiqué concernant les récents féminicides survenus au Québec. Le document s'intitule: **SONNER LE GLAS, PRIER ET AGIR CONTRE LA VIOLENCE FAITE AUX FEMMES**. Durant la Semaine sainte, notre archevêque, de concert avec l'Assemblée des Évêque Catholiques du Québec (AÉCQ), vous invite à :

- sonner les cloches le Mercredi saint, et
- ajouter les intentions de prières (incluses dans le communiqué de l'AÉCQ) durant la commémoration de la Passion de Jésus Christ ou un chemin de croix, Vendredi saint.

Bonne montée vers Pâques !

En Jésus Sauveur et Ressuscité,



+ Alain Faubert, VG
Évêque auxiliaire à Montréal